



CONSEJO DE GOBIERNO DE LA UNIVERSIDAD



Imagen de grupo del renovado equipo rectoral: Daniel Gonzalo, Ricardo López, Celia Aramburu, Purificación Galindo, Efreem Yildiz, David Diez, Pilar Jiménez, Ricardo Rivero, Nicolás Rodríguez, María José García, María José Rodríguez, José Miguel Mateos y Javier González. | GUZÓN

Tensión preelectoral “in crescendo”

El enfrentamiento entre Rivero y Esteban se aviva a medida que se acercan los comicios. Así se apreció en el Consejo de Gobierno, primero retransmitido, al que siguió el cambio en el equipo rectoral

R.D.L. | SALAMANCA

LOS “relevo” en el equipo rectoral, tal y como se ha referido el rector Ricardo Rivero a los cambios en dos vicerrectorados y la Secretaría General, abrieron y cerraron ayer el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca en la primera sesión retransmitida por Youtube.

Como sucedió hace un par de semanas en el Claustro, de nuevo el Consejo de Gobierno estuvo marcado por la proximidad electoral, aunque de forma velada pues nadie habla públicamente de los comicios para elegir al próximo rector. Recuperado de su dolencia —en el Claustro no pudo intervenir—, el catedrático de Historia, Mariano Esteban, fue la persona con más peticiones de palabra a lo largo de las casi cuatro horas de sesión en las que se analizaron los 14 puntos del orden del día. Por el Reglamento de Evaluación, por el documento de análisis de la carga académica y por una cuestión de plazas de profesorado, Esteban de Vega volvió a tener su parcela de protagonismo en pro de una “mejor Universidad”, como dice el blog que encabeza, y dejando claro que sus intenciones de enfrentarse a Ricardo Rivero por el Rectorado siguen sobre la mesa.

Que se trata de su más que

probable contrincante en los comicios quedó patente también en las respuestas de Ricardo Rivero. Con mucha educación y constantes agradecimientos —todos comenzaron dando las gracias para después soltar el zasca— Rivero incluso intentó poner en evidencia a Esteban por cuestionar un tema de plazas que se había tratado en una comisión de la que él forma parte, “yo no”, apuntilló el rector, provocando la sonrisa irónica de Esteban de Vega al otro lado de la pantalla.

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, ha reforzado su equipo de Gobierno con el nombramiento de los profesores David Diez Martín, catedrático de Química Orgánica, como vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado; José Miguel Mateos Roco, profesor titular de Física Aplicada, como vicerrector de Investigación y Transferencia; y de María José García Barrado, profesora titular de Farmacología, como nueva secretaria general. En materia de gestión, David Diez ha ocupado varios cargos, siendo director del Departamento de Química Orgánica, subdirector del área de Técnicas Instrumenta-

Simpatizantes de un lado y del otro se fueron alternando en los turnos y llegó el momento culmen: la despedida de la vicerrectores de Investigación y Transferencia, Susana Pérez; del vicerrector de Profesorado, José María Díaz Mínguez; y del secretario general, Fernando Almaraz. El rector abrió el Consejo de Gobierno hablando de su relevo y terminó la sesión agradeciendo su “extraordinario” trabajo. La imagen que ha vendido el rector es de “continuidad”, así lo asegu-

ros de la plataforma Nucleus y decano de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Salamanca, cargo que ha dejado para asumir el Vicerrectorado de Profesorado que amplía su nombre al añadir Ordenación Académica. También cuenta con larga experiencia en gestión José Miguel Mateos Roco, habiendo sido secretario de la Facultad de Ciencias, coordinador del Grado en Física, director Académico del Máster Universitario en Física, vicedecano de la Facultad de Ciencias y decano de la Facultad de Ciencias. Además cuenta con un respetable currículo como investigador, conocimientos que ahora podrá aportar a su nuevo desempe-

ño. La incorporación de Diez y Mateos conlleva que en las próximas semanas haya elecciones en Ciencias y Ciencias Químicas como consecuencia de estos cambios. Por lo que respecta a María José García Barrado, ha sido secretaria del Departamento de Fisiología y Farmacología entre los años 1997-2000, y posteriormente, entre 2008-2012, secretaria de la Facultad de Medicina. Actualmente era subdirectora del Departamento de Fisiología y Farmacología, cargo al que accedió en 2019. “Quiero trasladar un mensaje de continuidad”, afirmó el rector y aseguró que continuarán todos los planes y se intensificarán.

A seis meses para las elecciones al Rectorado, de los 12 miembros del equipo inicial de Rivero —incluyendo al gerente— quedan 5 y han entrado 7 nuevos. Todo un récord en un mandato. El rector se refirió ayer al “agotamiento” que producen este tipo de cargos y subrayó que las incorporaciones de David Diez (Ordenación Académica y Profesorado), José Miguel Mateos Roco (Investigación y Transferencia) y María José García Barrado (Secretaría General) servirán para “intensificar” ciertas políticas.

MARTÍN GARCÍA OBRAS Y SERVICIOS, S.A.

De conformidad con lo dispuesto en la Ley de Sociedades de Capital y en los Estatutos Sociales, se convoca a los señores accionistas a la Junta General Ordinaria, a celebrarse en el domicilio social de la compañía, sito en Salamanca, Paseo de Canalejas, 20, 1º A, el próximo 29 de junio, a las nueve horas y treinta minutos en primera convocatoria y, si procediera, en segunda convocatoria al día siguiente, a la misma hora y lugar, con el fin de tratar sobre el siguiente

ORDEN DEL DÍA

Primero.-Examen y aprobación, si procede, de las cuentas anuales, y la propuesta de aplicación del resultado correspondiente al ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2020. Segundo.-Aprobación, en su caso, de la gestión del Órgano de Administración. Tercero.-Ruegos y preguntas. Cuarto.-Aprobación del acta de la Junta. Se informa a los señores socios que, de conformidad en lo dispuesto en el art. 272 de la Ley de Sociedades de Capital, se podrán obtener, de forma inmediata y gratuita, los documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la Junta.

Salamanca, 12 de mayo de 2021
El Administrador, Francisco Martín García